

Eine fatale Kettenreaktion



Was so alles passieren kann ...

Am Tag vor Heiligabend ist in der Küche einer 51-jährigen Frau in Ostdeutschland ein wohl falsch angeschlossener Elektroherd in Brand geraten. Die Frau versuchte, den Brand so schnell wie möglich mit einer Decke zu löschen, die jedoch ebenfalls Feuer fing. Die Frau geriet in Panik und warf die Decke deshalb aus dem Fenster. Sie landete jedoch nicht auf der Straße, sondern fiel – von einem Windstoß getrieben – auf den Balkon der darunterliegenden Wohnung.

Wie der Zufall es wollte, hatte der dort wohnende Rentner seinen schon fertig geschmückten Weihnachtsbaum auf den Balkon gestellt. Der Weihnachtsbaum geriet nun ebenfalls in Brand.

Die Polizei berichtete, dass die Feuerwehr mit sechs Fahrzeugen anrückte. Die 51-Jährige erlitt eine leichte Rauchgasvergiftung, ihr Nachbar verlor seinen Weihnachtsbaum.

(125 Wörter)

(Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de in Anlehnung an: „Weihnachtsbaum verbrennt nach absurder Kettenreaktion“, <http://www.stern.de/panorama/weihnachtsbaum-verbrennt-in-goerlitz-nach-absurder-kettenreaktion-2162353.html>)